



# 思言だより

# 强犯

〒981-3685 宮城県黒川郡大和町吉岡字東柴崎62

TEL(022)345-2171代)

FAX(022)345-2172

#### 入学式





4月8日(金), 令和4年度の入学式が行われ, 166名の 新入生が式に臨みました。

入学式では遠藤校長よりお祝いと激励の式辞があり, 新入生代表生徒が堂々と宣誓を行いました。

新入生は緊張した面持ちの中、高校生活への期待を胸に入学式に臨み、黒高生としての第一歩を力強く歩み出したようです。

#### 花壇自動車大学校様との連携授業を実施!【機械科】





5月18日(水),本校機械科3年生を対象に仙台市にある学校法人角川学園花壇自動車大学校様から講師の先生をお招きして,今年度第1回目となる「自動車構造機能実習」を実施しました。

この連携授業は、「みやぎクラフトマン21事業」の一環として実施されるもので、最新の燃料電池自動車を用いた自動車の構造説明ののち、実際の点検作業などに取り組みました。

#### 「MIRAIが黒高にやってきた!」【電子工学科】





5月26日(木),電子工学科3年生が「電力技術」の授業の一環として、トヨタ自動車㈱の新型MIRAIについての説明を受けました。

今回の授業では、担当教員の所有するハイブリッド自動車と対比しながら構造と原理の説明を受け、脱炭素社会 実現にむけた最新技術への理解を深めました。

#### EE東北'22に参加しました【環境技術科】





6月1日(水), 環境技術科1・2年生がEE東北'22 (会場; 夢メッセみやぎ) に参加しました。

会場では、新技術の展示(プレゼンテーション)やインフラDX(ICT)体験などが行われ、参加した生徒は公開された最新の建設技術に実際にふれることができました。

環境技術科において建設や測量,インフラ整備などの分野について専門的に学んでいる生徒にとっては,今後の学習にもつながり進路意識も高まる充実した体験となりました。

## 「探究プロローグ講座」を開催しました【普通科】





6月28日(火), 6校時, 普通科2年生の「総合的な探究の時間」で外部講師をお招きしての『探究プロローグ講座』を開催しました。

黒川高校普通科2年生は地域(大和町)の課題について探究活動を進めています。

その導入として,東北学院大学地域連携センター准教授の千葉真哉先生を講師として特別講義を行いました。

## 「スポーツ大会」を開催しました





6月30日と7月1日の2日間にわたり、本校の一大行事である「スポーツ大会」が行われました。

この時期に2日間の日程で開催されるのは3年ぶりとなりましたが、実行委員を中心に準備を重ね、様々な競技を実施することができました。